
La société d’arboriculture de Wittenheim  (http://arbowittenheim.com/) a tenu son assemblée 

générale le 14/05/2023 

Le président Robert Gasser a accueilli au local de l’association 17 des 40 membres. En incluant les 

procurations 26 personnes étaient représentées. 

 

De plus les élus Philippe Richert représentant de la commune ainsi que Marie France Vallat 

représentant la Collectivité Européenne d’Alsace ont fait l’honneur de leur présence. 

Robert a rappelé la règle de fonctionnement en bio au verger. Il remarque que beaucoup de fruits 

sont présents suite à la floraison, donc il va falloir les conserver jusqu’à la récolte via quelques 

traitements biologiques à bien positionner. On restera très loin du nombre de traitements pratiqués 

dans la profession. 

L’année écoulée a vu quelques événements marquants :  

• participation de Wittenheim au programme de formation de niveau 2 en commun avec 2 

autres associations fédérales 

• quelques membres ont décidé de commencer leur formation de niveau 1 auprès de 

l’association de Bantzenheim 

• implications ddes écoles élémentaires de la ville dans le greffage puis la plantation de 

pommiers nains 

• l’entretien du verger reste le gros de l’activité avec 10 journées de travail regroupant environ 

15 personnes à chaque fois 

Pour cette année, il faudra être vigilant aux conditions climatiques qui deviennent de plus en plus 

aléatoires. 

On prévoit la traditionnelle Paella le 27 Août prochain 

Des investissements sont à prévoir : 

• Extension du toit du local pour protéger le matériel 

http://arbowittenheim.com/


• Achat d’une faucheuse pour permettre d’entretenir le sol herbeux, sans pour autant toujours 

passer la tondeuse. Ainsi on préserve mieux la biodiversité. Les élus présents rappellent que 

des subventions sont possibles en 2024, dès lors que le dossier est présenté à temps. 

Suite à l’AG, les élus interviennent : 

• Philippe Richert rappelle la remise de la médaille Grand Or à Robert lors de la fête des 90 ans 

de la fédération. Il le félicite pour la vitalité de l’association. 

• Marie France Vallat souligne l’engagement écologique de l’association. Il est important que 

l’on prenne en compte les équilibres globaux dans nos activités. Elle montre également sa 

satisfaction par rapport aux investissements dans la formation des membres, qui est 

importante pour l’avenir. 

Suite à l’assemblée générale, un apéritif est offert à tous les participants. 

 


